

Le Régent Crans-Montana College

Une école internationale sur le Haut-Plateau

par Isabelle Bagnoud Loretan

La construction de l'école internationale britannique Le Régent Crans-Montana College qui accueillera des enfants de 5 à 18 ans, a débuté et les inscriptions sont ouvertes.

La Junior School ouvrira ses portes en septembre 2015, la Senior School en 2016. Cette école, dont les programmes suivront le cursus scolaire national britannique, pourra accueillir, à terme, près de 300 élèves en internat ou en externat en vue de l'obtention du baccalauréat international. Didier Boutroux, directeur, et son épouse Felicity ont formé autour d'eux une équipe dotée d'une grande expérience et faite de gens passionnés qui cultivent l'esprit traditionnel de famille et les valeurs inscrites au fronton de l'école : courtoisie, compassion, créativité et courage. D'origine française, Didier Boutroux, élégant et chaleureux, dispose d'une longue expérience débutée en Angleterre où il a enseigné pendant 9 ans avant de diriger durant 25 ans une école internationale de renom dans les montagnes suisses. « Débuter et suivre un tel projet est inespéré, l'équipe que j'ai rassemblée est extrêmement compétente et nous travaillons dans une parfaite entente », se réjouit le directeur. Lorsqu'il évoque la nouvelle école, Didier Boutroux parle de la qualité d'enseignement, primordiale, mais il évoque aussi l'atmosphère qui doit être chaleureuse et constructive pour que les enfants puissent s'épanouir, développer leurs propres talents autant que leurs aptitudes scolaires. Rencontre avec Didier Boutroux lors de l'Omega European Masters où l'école tenait un stand pour se présenter au public.

On a vu circuler cet été dans le monde entier une photo du président suisse Didier Burkhalter, seul, sans garde du corps, tapotant sur son smartphone



> La Junior School ouvre cet automne.

The construction of the British international school Le Régent Crans-Montana College, which will be welcoming children from the ages of 5 to 18, has started and registration is open.

The junior school will be opening its doors in September 2015, the Senior School in 2016. This school, whose curriculum will follow the British national school syllabus, will eventually have an intake of nearly 300 pupils, either as boarders or day pupils, with the aim of obtaining the international baccalaureate. Didier Boutroux, the headmaster, and his wife Felicity have built around themselves a team endowed with a great deal of experience and made up of enthusiastic members who nurture the traditional family spirit and the values inscribed in the school motto: courtesy, compassion, creativity and courage. Of French origin, Didier Boutroux, el-

egant and warm, has had a lengthy experience that began in England, where he taught for 9 years, before running a well known international school for 25 years in the Swiss mountains. "Starting and following up such a project is something that I could only have dreamed of; the team I have gathered together is extremely competent and we are working together in perfect harmony", delights the headmaster. When he speaks of the new school, Didier Boutroux mentions the quality of the teaching, which is primordial, and also the atmosphere, which must be warm and constructive in order for the children to flourish, to develop their specific talents as well as their academic abilities. A meeting with Didier Boutroux during the Omega European Masters, where the school had a stand to present the establishment to the public.

en attendant son train sur le quai de la gare de Neuchâtel. L'image, twittée, a fait le tour du monde, beaucoup enviaient cette tranquillité. Une belle publicité pour les écoles internationales ?

Didier Boutroux: Absolument, cette histoire confirme l'image d'une Suisse protégée et stable. Beaucoup de parents choisissent une école en Suisse pour la sécurité, la réputation académique de haut niveau, mais aussi pour la situation géographique. Faire sa scolarité en montagne où l'air est pur, le cadre de vie magnifique et le stress minimal est un privilège dont les parents sont bien conscients.

Allez-vous faire bon usage de cet environnement ?

Le sport fait partie intégrante d'une croissance équilibrée, j'en suis convaincu, ayant moi-même entraîné une équipe de volley pendant vingt-trois ans. A cet effet, nous utiliserons bien sûr toutes les infrastructures sportives du Haut-Plateau. Nous organiserons et participerons à des compétitions dans de nombreux domaines. L'exploration de la nature et de l'héritage culturel du pays prendra une place importante de l'horaire scolaire.

D'où viendront vos élèves ?

Un vivier existe à Crans-Montana et en Valais, c'est clair. Un certain nombre de familles valaisannes et de familles d'expatriés installées ici et qui valorisent un enseignement en anglais amenant au Bac International ont déjà manifesté leur intérêt. Les autres élèves viendront du reste de la Suisse, de l'Italie et en particulier Milan, du reste de l'Europe continentale, des Îles britanniques mais aussi de plus loin, de la Russie et de la Chine notamment.

Comment ferez-vous venir vos élèves ?

Le rapport de confiance est essentiel pour que les parents nous confient leurs enfants. Nous devons donc établir et entretenir avec ces derniers une communication étroite fondée sur la bienveillance, le respect et l'excellence de notre corps enseignant et de toute l'équipe du Régent Crans-Montana College. •



> Didier Boutroux, directeur et son épouse Felicity Gay Boutroux, directrice de la vie étudiante.

This summer, everyone around the world saw a photo of the Swiss president Didier Burkharter, alone without a bodyguard, tapping on his Smartphone while waiting for his train on the platform of Fribourg station. The tweeted picture went right round the world, making many feel envious of this tranquillity. What wonderful publicity for the international schools ?”

Didier Boutroux: Absolutely, that picture is a confirmation of the image of a protected and stable Switzerland. Many parents choose a school in Switzerland for its safety, its academic reputation of a high level and also for the geographical situation. Attending school in the mountains where the air is pure, the living environment magnificent and the stress minimal is a privilege of which the parents are well aware.

Will you be making the most of this environment ?

I'm quite convinced that sports are an integral part of well-balanced growth, having myself trained a volleyball team for twenty-three years. For that purpose, we will, of course, be using all the sports infrastructures of the Haut Plateau.

We'll organise and participate in competitions in many domains. Exploring nature and the cultural heritage of the country will have an important slot in the school timetable.

Where will your pupils come from ?

A pool exists in Crans-Montana and in Valais, evidently. A certain number of Valais families and expatriate families that have settled here and who value an English education that leads to an International Bac have already shown their interest. The other pupils will come from the rest of Switzerland, from Italy and in particular from Milan, from the rest of Continental Europe, the British Isles and also from further afield, from Russia and from China in particular.

How will you encourage your pupils to come ?

A relationship of confidence is essential for the parents to entrust us with their children. We must, therefore, establish and maintain close communication with them founded on goodwill, respect and the excellence of our teaching staff and all the Régent Crans-Montana College team. •